

En once meses estarán urbanizados los 166.000 m² del polígono industrial

Las obras comenzarán en el plazo de veinte días y ya se han interesado varias empresas por el precio del suelo, rondará los 30 euros el metro cuadrado, para ubicarse en Belorado

J.A.H.

El alcalde de Belorado, Luis Jorge del Barco López, y el representante de la unión temporal de empresas (UTE) 'Urbanización Belorado-Ferconsa', Pedro Miguel Martín, firmaron en el despacho de la Alcaldía el documento que confirma el inicio de las obras del polígono industrial 'El Retorto', cuya urbanización comenzará en breve y estará terminada este año. El proyecto municipal contempla una primera fase para urbanizar unos 166.000 metros cuadrados de los 260.000 que, inicialmente, se consideran en las normas urbanísticas como suelo industrial. Por un importe aproximado de 900.000 euros, los trabajos deberán emprenderse en el plazo de 20 días desde la fecha de la firma y en once meses las obras serán recepcionadas por el Ayuntamiento de Belorado para su puesta a disposición de las empresas que deseen radicarse en suelo industrial beliforano.

Será entonces, con la primera solicitud formalizada, el momento de iniciar las actividades por parte del consorcio formado por el Ayuntamiento beliforano y Caja de Burgos para la gestión del polígono industrial y, por palabras del propio alcalde, se deduce que hay varias empresas interesadas en conocer los estatutos que regularán la radicación, así como el precio del metro cuadrado, que según los primeros cálculos puede rondar los 30 euros, y los baremos que deberán cumplir para alcanzar las mejores condiciones administrativas a la hora de edificar. En principio, según indicaron fuentes municipales han solicitado información unas diez empresas que ofrecerían trabajo a unas 60 personas, aunque esperan que fructifiquen algunos de los contactos que mantienen con empresarios no locales para que se trasladen a Belorado.

accesos. Por lo que respecta los accesos a la suelo industrial, la rotonda que permitirá la entrada al polígono se abrirá frente a la carretera que permite el acceso a [San Miguel de Pedroso](#), situada a un kilómetro aproximadamente del casco urbano de Belorado, y aprovechando la curva allí existente, frente a la primera y única empresa que se halla en funcionamiento, la ITV Atisae, que presta sus servicios desde hace varios meses.

Luis Jorge del Barco, tras la firma del contrato para realizar los trabajos de urbanización de los terrenos, se mostró ilusionado por el inmediato comienzo de las obras y porque ahora está más cerca un viejo sueño de los beliforanos. «Poner la primera piedra a un sueño tan largo para todos los beliforanos era un compromiso personal y corporativo, por lo que me siento satisfecho de haber llegado a su inicio y, con ello, posibilitar el progreso de nuestra localidad y comarca», manifestó Del Barco, quien también se muestra esperanzado en cuanto a la ubicación de empresas y creación de puesto de trabajo para la zona.

Para ocupar esta primera fase del polígono, la mayor parte de las iniciativas presentadas son locales y por eso ya se piensa en más fases urbanísticas, o por lo menos una segunda, que permita completar los 266.000 metros cuadrados previstos en las normas urbanísticas para atraer empresas y crear puesto de trabajo.